



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

**5 Pièces**

**122 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85461520**

**899 500 €**

**Le Cannet**

Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nouveauté en exclusivité ! Dans un environnement de charme en pleine propriété au Cannet, très rare sur le marché actuel, avec un terrain verdoyant de 870 m<sup>2</sup> comprenant une maison "villa" individuelle principale de 3 pièces d'environ 75 m<sup>2</sup> et sa terrasse très spacieuse, une piscine au beau milieu du jardin, truffé d'arbres fruitiers, d'oliviers et de palmiers, et deux charmantes maisonnettes indépendantes d'environ 25 m<sup>2</sup> chacune. Les maisons sont en excellent état, intérieur et extérieur, sans aucun travaux à prévoir, avec leur jardin privatif. Secteur très recherché et bien fréquenté, au ...

New exclusive! In Cannet, charming, unparalleled rare on the current market, with a green plot of land of 870 m<sup>2</sup> including a main individual "villa" house with 3 rooms of approximately 75 m<sup>2</sup> and its very spacious terrace, a swimming pool in the middle of the garden, full of fruit trees, olive trees and palm trees, and two charming independent houses of approximately 25 m<sup>2</sup> each. Each of the houses are in excellent condition, interior and exterior, with no work required, with their private garden. Very sought after and well frequented area, in absolute quiet and without any vis-à-vis, close to ...

**COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA**

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

